

Fecha de Informe 02-07-2015

Oficio de Comisión No. 1445/2015

Periodo de la Comisión 18-06-2015 a 23-06-2015

Dirigido a:	Ing. Alma Rosa Armendáriz Sigala, Consejera
Nombre del(a) comisionado(a)	Ing. Alma Rosa Armendáriz Sigala
Puesto	Consejera
Sitio de la Comisión	D.F.

Objetivo de la Comisión:

Atender la invitación de la Convocatoria de la Asamblea Ordinaria de la COMAIP 2015, en la que se presentarán el día 19 de junio los Informes de Actividades de los Coordinadores de las Comisiones de Trabajo, como Secretaria Técnica de la Comisión de Educación de Cultura para presentar el informe de actividad y el día 20 Reunión de la Región Norte donde se elegirán los nuevos representantes.

Atender también invitación en relación a la Convocatoria que me hace el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), a través de la Comisionada Presidenta Dra. Ximena Puente de la Mora, Comisionada Presidenta. Se me convoca como integrante del Consejo Nacional el próximo 23 de junio, en el Palacio de Minería.

Resultados Obtenidos:

El 19 de junio del presente año se llevó a cabo en Querétaro la Asamblea Nacional de la Conferencia Mexicana para el Acceso a la Información (COMAIP), organismo que agrupa a los 33 Órganos Garantes de Transparencia del País.

La inauguración fue en el Teatro de la República, estuvo cargo del Gobernador del Estado José Eduardo Calzada Roviroso, quien dio apertura a los trabajos que organizó la Comisión Estatal de Información Gubernamental de Querétaro (CEIG), con el apoyo del Poder Ejecutivo y los Ayuntamientos de Querétaro.

En este evento el presidente de la Comaip dijo que a lo largo de la existencia de esta organización, los órganos de transparencia han abonado a la construcción de una cultura de la transparencia. Resalto la importancia cuando conformaron una reforma integral al tema de transparencia a nivel nacional.

En México, D.F., el día 23 de junio se llevo a cabo la instalación del Consejo Nacional del Sistema Nacional de Transparencia (SNT), mismo que permite transitar a nueva etapa a la Conferencia Mexicana para el Acceso a la Información Pública (COMAIP), misma que arrojó importantes avances en beneficio a la transparencia mediante trabajos coordinados por los órganos garantes de transparencia en el país durante los once años de existencia, la cual quedo integrada por el Archivo General de la Nación, el Instituto Nacional de Geografía y estadística y la Auditoria Superior de la Federación, con atribuciones específicas en materia de Transparencia, Acceso a la Información, Protección de Datos Personales y Archivos Públicos.

Compromisos Establecidos:

Hoy en la Comaip debe transitar en la transformación institucional que exige nuestro país. por ello, en los trabajos que hoy inician, tenemos uno de nuestros mayores retos y compromisos, transitar hacia el Sistema Nacional de Transparencia como un colectivo unido, institucional y fuerte. Esto lo comento el Comisionado Presidente Javier Rascado Pérez.

Continuemos trabajando unidos por la transparencia. Hagamos del Sistema Nacional un espacio del diálogo y colaboración entre las distintas visiones que aquí se congreguen, así como el marco ideal para lograr consensos en beneficio de la población, dijo Ximena Puente de la Mora.

Declaro bajo protesta de decir verdad que fui enterado(a) del objeto y alcance de la Comisión que desempeñe: que datos contenidos en este formato son ciertos y que estoy enterado(a) de las sanciones a las que puedo hacerme acreedor(a), tanto por el incumplimiento de la Comisión como por la falsedad de tales datos.

Comisionado

Ing. Alma Rosa Armendáriz Sigala

Consejera